



COMPAÑÍAS

Nueva incorporación del Grupo Summa en Guadalajara

📅 16 diciembre, 2021

📍 Bedel Roses corredurías Guadalajara Summa Insurance

Redacción 'MS'- La correduría Badel Roses se incorpora al proyecto de Summa, siendo la segunda franquicia del Grupo en la provincia de Guadalajara. Así lo manifiesta el Grupo Summa a través de un reciente comunicado.

«Con gran prestigio y reconocimiento en su zona, Badel Roses se caracteriza por una excelente atención personalizada y una gran capacidad para asesorar a clientes tanto en sus riesgos particulares como en los profesionales y empresariales», añade.

«Jordi Badel, propietario y alma mater de esta correduría, es un empresario polifacético amante, entre otras cosas, de la música, a la que dedica buena parte de su tiempo libre. Como dice él mismo, “después de 35 años como mediador profesional, y de cara al proceso de sucesión en nuestra Correduría de Seguros, considero que el proyecto Summa nos proporciona las herramientas necesarias para acometer en los próximos años, los retos que afronta nuestra profesión”, continúa el comunicado del Grupo Summa.

“La transformación digital, la metodología comercial y las nuevas formas de comunicación, situando siempre al cliente en el centro de nuestra actividad, son algunos de esos retos, y el Grupo Summa, con su acreditada experiencia, nos ofrece el salto de calidad y las garantías para llevar a cabo con éxito el desarrollo de nuestro proyecto profesional como Mediadores de Seguros”.

Jordi Badel, Badel Roses.

«La presencia de Jordi Badel es una magra noticia para el Grupo, en tanto que se trata de un profesional con una larga y exitosa trayectoria, con gran reputación en el mercado, que cuenta con una visión estratégica propia y personal y que apuesta por una forma distinta de abordar el negocio».

Óscar Rincón, director comercial de Summa,.